

# Banker tauschen Anzug gegen Blaumann

Wenn die Banker der Commerzbank den feinen Anzug ausziehen und gegen einen Blaumann und Gummistiefel tauschen - dann ist „social day“. Einsatzziel für die rund 15-köpfige Truppe war der Teich der Karl-Krolopper-Schule (KKS).

Rektor Jürgen Seeberger freute sich, dass der nicht gerade kleine Teich im Schulgarten wieder auf Vordermann gebracht wurde. Nach zehn Jahre war die Folie undicht, der Teich verlor Wasser. Zudem haben die Seerosen den Boden des Teichs mit einem undurchdringlichen

Wurzelgeflecht ausgefüllt, das zentnerschwer nur von mehreren Helfern der Commerzbank in kleinen Stücken herausgeholt werden konnte. Eine echte Knochenarbeit, die die Helfer da verrichteten. Ausgelegt wird der Teich wieder neu mit Folie, die Seerosen werden aber nun in Wannen gepflanzt, damit sie sich nicht mehr so stark ausbreiten, wie Schulhausmeister Jürgen Loos sagt. Koordiniert wurde die Aktion vom Malteser-Hilfsorden in Frankfurt am Main. Die Malteser haben am 14. Malteser-Social-Day insgesamt 40 Firmenteams an 70 soziale Einrichtungen ver-

mittelt, rund 100 Projekte wurden am vergangenen Montag bewältigt. Lohn der Plackerei: ein gutes Gefühl, etwas Wertvolles für die Gemeinschaft getan zu haben, und natürlich auch die Verpflegung durch die Schüler der KKS. Als Grillmeister half Rektor Jürgen Seeberger mit, seine Ehefrau verteilte Kuchen und sprach aufmunternde Worte an die Schüler und an die Banker, denen der heurige social day sicherlich unvergesslich bleiben wird, zum mindesten in Form eines leichten bis mittleren Muskelkaters.

(hb)

